

## SE COMENTA

**Que** a muchos les pareció buen signo de cordialidad -y eventual estabilidad- que **Delfina Gómez Álvarez**, candidata de **Morena, PT y PVEM**, se reuniera con la **Comisión Ejecutiva del Consejo Coordinador Empresarial (CCE)**, encabezada por el presidente nacional **Francisco Cervantes Díaz**, para detallar con muy buen manejo las propuestas que competen al sector.

Destaca que las dos candidatas en la contienda han atendido el llamado del gremio empresarial, de las cúpulas del **CCE** tanto nacional como del estatal que encabeza **Laura González**. En lo que toca al Edomex, sin duda están haciendo suficiente peso como sector para que se atiendan la serie de propuestas y pendientes por resolver en el estado que es segundo aportador al **PIB nacional**. Se esperan los eventos de respuesta y compromisos de ambas aspirantes en lo local.

**Que** lejos de instalarse en el papel de infalibles, hubo buena lectura de la autocrítica que se percibió ayer en el **Instituto Electoral del Estado de México** acerca del hasta ahora único debate. Ciertamente los “**detalles**” del papel de la moderadora y la actitud del público invitado dejaron mucho qué decir.

Si bien todas las condiciones fueron previamente aprobadas por los representantes partidistas, para un segundo ejercicio se espera una mejora sustancial con ajustes al formato para garantizar mayor imparcialidad en beneficio de quienes estarán a la expectativa para tomar una decisión en **las urnas el 4 de junio**.

**Que** en la jornada de ayer, **Alejandra Del Moral Vela**, candidata de la alianza “**Va por el Estado de México**”, se dio vuelo con las propuestas ante empresarios y trabajadores en materia del impulso a las inversiones y la generación de empleos.

Y es que la cuestión de recursos llegados a la entidad ha sido una de las fortalezas de la administración estatal de la que en su momento formó parte. Probablemente por esa razón habló con tanta confianza al respecto y se le vio con soltura en el **evento proselitista**. —